

La jeune pousse [STATIONS-E](http://www.stations-e.com) (siège à Boussy-St-Antoine), spécialisée dans les stations de recharge pour véhicules électriques, a réuni 30 millions d'euros lors d'un tour de table auprès de différents investisseurs. Cette augmentation de capital va accélérer son développement et lui donner les moyens de multiplier par deux le nombre de ses salariés. Stations-e aura une vingtaine de bornes en service à la fin de l'année et vise 10 000 stations de recharge en 2027. www.stations-e.com